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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 
REALIZADA EM VINTE E OITO DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

Ao vigésimo oitavo dia do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro às treze horas e 

trinta minutos, na Associação dos Ostomizados de Leme-SP, sob a presidência do 

Conselheiro Michel Antony Melenchon Leite, com a presença dos seguintes 

membros e convidados:  

Manoel Messias da Silva (vice-presidente), Juliane Beatriz Carrera (1ª secretária), 

Aparecido Joao Beraldo, Cleidimar Maria Teixeira, Helena S. Passos Romero, Lisete 

Cristina Ganeo Kinock, Maria de Fatima do Nascimento Oliveira, Milena Aparecida 

Alvares, Rosiris Camila de O. Zillo, Sandra Regina Thomas Pires, Talita Piccoli da 

Silva e Thiago Gabriel Landgraf.  

A reunião foi iniciada seguindo a pauta previamente divulgada aos conselheiros.  

 

1 Abertura: O conselheiro presidente agradeceu a presença de todos informando 

que foi recebido os ofícios números 4.340 e 4.336 ambos da Secretaria Municipal de 

Saúde, solicitando pauta para apreciação de plano de trabalho referente as portarias 

3558/2024 e 4668/2024 favoráveis a: vigilância em saúde valor de R$ 60.000,00 

(sessenta mil reais), Associação de Pais e amigos dos Excepcionais de Leme (APAE) 

R$ 9.500,00 (nove mil e quinhentos reais), Santa Casa de Misericórdia de Leme R$ 

391.800,00 (trezentos e noventa e um mil e oitocentos reais) e a Secretaria 

Municipal de Saúde R$ 88.300,00 (oitenta e oito mil e trezentos reais).  

2 Apresentação do Plano de Trabalho referente a portaria 3558/2024 

vigilância em saúde: Com a palavra a coordenadora da secretaria municipal de 

saúde Helena S. Passos Romero informou que a portaria em questão estabelece 

mecanismo de repasse financeiro do Fundo Nacional de Saúde aos Fundos de Saúde 

Estaduais, do Distrito Federal e Municipais, no Bloco de Manutenção das Ações e 

Serviços Públicos de Saúde, a serem alocados no Grupo de Vigilância em Saúde, para 

qualificação das ações de hanseníase passando a palavra a coordenadora das ações 

Milena Aparecida Alvares que fez a apresentação do plano de trabalho das ações que 
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serão executadas com o recurso sendo aprovado por unanimidade pelos 

conselheiros presentes. 

3 Apresentação dos Planos de Trabalhos referente a portaria 4668/2024: Com 

a palavra o Conselheiro Thiago Landgraf fez as explanação da portaria ressaltando 

que tal distribuição deu-se pela proporção que as citadas Entidades e o Município 

recebem do "Teto MAC", conforme estabelecido na Portaria GM/MS nº 3.053/2024, 

que "divulga os montantes anuais alocados aos estados, Distrito Federal e 

municípios, destinados ao cofinanciamento das ações e serviços públicos de saúde 

no grupo de atenção de média e alta complexidade ambulatorial e hospitalar” 

disponibilizando aos conselheiros os planos de trabalho: Associação de Pais e 

amigos dos Excepcionais de Leme (APAE) R$ 9.500,00 (nove mil e quinhentos reais) 

aplicação em recursos humanos profissional de psicologia para atendimentos aos 

usuários e seus familiares (conforme plano de trabalho anexo), Santa Casa de 

Misericórdia de Leme R$ 391.800,00 (trezentos e noventa e um mil e oitocentos 

reais) aplicação em diversos itens de custeio (conforme plano de trabalho anexo) e a 

Secretaria Municipal de Saúde R$ 88.300,00 (oitenta e oito mil e trezentos reais) 

para o pagamento de médicos do consorcio CISMETRO sendo aprovado por todos os 

presentes.  

4 Palavra Livre: Durante a palavra livre o conselheiro Manoel Messias da Silva 

questionou se foi providenciado a lista de pacientes aguardando cirurgias na Santa 

Casa de Misericórdia de Leme uma vez que a entidade ficou de providenciar para 

esta reunião. Com a ausência nesta reunião dos representantes da Santa Casa, o 

conselheiro Michel Antony Melenchon Leite sugeriu que o conselheiro buscasse a 

listagem junto a Santa Casa ao longo do mês o que foi aceito pelo conselheiro 

Manoel Messias da Silva. O Conselheiro Michel questionou a presidente da 

Associação dos Ostomizados de Leme se ocorreu o estreitamento das relações com a 

Santa Casa em favor dos pacientes que forem ostomizados, sendo informado que 
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não ouve retorno até o momento o agendamento da reunião para este fim e que a 

Associação está aguardando.  

Não havendo mais pauta o presidente deu por encerrada a reunião e informou que 

que na próxima reunião colherá a assinatura de todos na ata lavrada, convocando 

todos os Conselheiros para reunião ordinária a ser realizada em 25 de setembro de 

2024 na prefeitura municipal, agradecendo os presentes e passando a Presidente da 

Associação dos Ostomizados de Leme que fez os agradecimentos e apresentou os 

trabalhos realizados na entidade. 

Presentes nesta reunião: 

 

Michel Antony Melenchon Leite – Presidente ___________________________________ 

Manoel Messias da Silva – Vice Presidente ______________________________________ 

Juliana Beatriz Carrera – 1ª Secretária ___________________________________________ 

 

Conselheiros: 

Aparecido Joao Beraldo_______________________________________________ 

Lisete Cristina Ganeo Kinock __________________________________________________ 

Maria de Fatima do Nascimento Oliveira _____________________________________ 

Sandra Regina Thomas Pires __________________________________________________ 

Talita Piccoli da Silva ________________________________________________________ 

Thiago Gabriel Landgraf __________________________________________________ 

 

Convidados 

Cleidimar Maria Teixeira __________________________________________________ 
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Rosiris Camila de O. Zillo __________________________________________________ 

Helena S. Passos Romero _______________________________________________ 

Milena Aparecida Alvares ______________________________________________ 


